

# 東京くにみ会を開催

東京くにみ会が12月3日、東京都千代田区のホテル・ルポール麹町で開催され、約250人が参加しました。

東京くにみ会は、町出身者や町の応援団ツアー参加者など首都圏在住の国見町に縁のある方々と、町から議会、町内会、商工会、農業者、地元企業など関係者が一堂に会し、交流する場として開かれ、今回で3回目となります。

当日は、町を紹介する動画の上映に始まり、太田久雄町長から震災後の町の復興状況や取り組みについて報告がありました。会場内には、国見町産の農産物を使った料理や商店街の自慢の名産品が多数並べられ、参加者はふるさとの味を楽しみました。

最後に、国見町応援大使



に就任したジャズピアノスト木住野佳子さんの伴奏に合わせて参加者全員で「ふるさと」を合唱し、ふるさとへの想いをひとつにしました。

また、会場には農産物注文販売やふるさと納税のコーナーも設けられ、多くの方に申込みいただきました。

木住野佳子さんへ  
国見町応援大使を委嘱

国見町はジャズピアノス

ト木住野佳子さんへ国見町応援大使を委嘱しました。

委嘱状交付式は、東京くにみ会の会場で参加者が見守るなか行われ、太田町長から木住野さんへ委嘱状が手渡されました。太田町長は「木住野さんは、観月台文化センターのベーゼンドルフアーをきっかけに、これまで8回国見町でコンサートを開いています。今後もよろしくお願ひします」とあいさつしました。木住野さんは「身に余る光栄です。今後も国見町のPRをしていきます」と応援大使の抱負を述べました。



## 藤田保育所 クリスマス会

藤田保育所クリスマス会が12月10日、藤田保育所で行われました。

0歳から2歳児の子どもたちがクラスごと元気にお遊戯や劇を発表しました。発表会後には、サンタクロースがサプライズで登場し、子どもたちにプレゼントを手渡しました。



## こどもまつり

「こどもまつり」が12月10日、観月台文化センターで行われました。

「こどもまつり」は、国見民話の会、よみきかせみみずく、人形劇サークルエプロン、わんぱく広場スタッフ、女性教室のみなさん等の協力で、人形劇鑑賞やお菓子づくりなどさまざまな体験コーナーが設けられました。参加した子どもたちはゲームなどを通して交流を深め、楽しいひとときを過ごしました。



## ももたん広場 クリスマス会

くにみももたん広場のクリスマス会が12月24日と25日、くにみももたん広場で行われました。

クリスマス会では、会場内に隠されたカードを探す宝探しゲームが行われました。また、サンタクロースとくにみももたんも登場し、サンタさんから来場した子どもたち1人1人にプレゼントが手渡されました。

